

Jacksons like rice!

Escrito por Redacción

Martes, 18 de Mayo de 2010 12:29 -

La Policía Nacional incautó 53 mil dólares –todos en billetes de 20- cuando iban a ser sacados de la isla vía aérea hacia Bogotá. Informes de la institución dieron cuenta de que la divisa extranjera estaba en la maleta de un joven de 18 años de edad, empleado de un conocido hotel de la ciudad.

El hallazgo se presentó cuando el personal policial destacado en el aeropuerto Gustavo Rojas Pinilla, percibió una actitud sospechosa del pasajero que se encontraba realizando su chequeo para abordar el vuelo de AeroRepública No 7541 en la ruta San Andrés- Bogotá.

El comandante de la Policía Nacional en San Andrés, Héctor Páez Valderrama informó que el dinero extranjero estaba camuflado dentro de un pantalón y otras prendas de vestir que se encontraban en la maleta. El joven fue retenido preventivamente y el dinero pasó a órdenes de la Fiscalía..